

La III edición de Juez de Paz Educativo contará con la participación de 68 institutos

Escrito por Oficina de Prensa del TSJ

El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Juan Martínez Moya, acompañado del vocal del Consejo General del Poder Judicial, Miguel Collado, abrirán hoy, lunes, a las 16.00 horas, la nueva edición del Juez de Paz Educativo, en un acto en el que participaran los docentes y alumnos seleccionados este curso de 68 centros de Enseñanza Secundaria de la Región de Murcia.

Esta experiencia singular a nivel nacional, que surge gracias a un protocolo de colaboración suscrito por la Consejería de Educación, el Consejo General del Poder Judicial y el Tribunal Superior de Justicia en 2007, ofrece a los centros una medida de carácter preventivo que favorece el desarrollo de la libertad, el diálogo y el consenso, promoviendo experiencias de justicia restaurativa, fundamentada en la reflexión y reconocimiento del daño ocasionado, como procedimiento de resolución de situaciones conflictivas entre los alumnos.